

お知らせ



1月の組合費払込期日は
17日(日)です

※コンビニでお支払いができます。
忘れずに期日までにお願いします。



埼玉土建一般労働組合川越支部機関紙

第五一五号

発行所
埼玉土建一般労働組合
川越支部
〒350-0825川越市月吉町4-6
電話 049-224-2222
FAX 049-224-2299
発行人 阿部 光広
kawagoe@saitama-doken.or.jp

withコロナ、災害対策

今こそ 私たちの出番です

タッチレス水栓への切り替え、
換気扇増設、災害時の復旧復興



コロナ対策をして元気にアスベスト宣伝 (川越駅西口デッキ)



年度初め、手探りで書面による支部大会開催



知恵を絞ってオンラインでセミナー開催 (11月)

守りから反転攻勢

2年連続1%実増へ

埼玉土建一般労働組合 川越支部
支部長 道祖土 芳輝



組合員とご家族のみならず、新年あけましておめでとうございます。昨年早々に新型コロナウイルス感染症による世界的な流行が今なお続いています。そんな中で、支部

大会や分会執行委員会、班会議が出来ない中で、12年ぶりに1%実増し、秋の拡大月間では、108人の目標に対し、110人の到達を築きました。

また青年部、主婦の会も達成し、トリプルで月間を終わることができました。組合員と書記局のみならずの奮闘のおかげです。ありがとうございます。

相から菅首相に代わりました。安倍元首相は、森・加計・桜を見る会など、疑惑を残したまま退任し、そして菅政権でも、いきなり日本学術会議への人事介入をしました。任命拒否の理由も成り立っていません。安倍元首相の問題も、菅首相の任命責任も明らかにしていただきたいと思えます。

今年は、今月おこなわれる川越市長選挙をはじめ、解散総選挙もおこなわれます。埼玉土建川越支部も参加する民主市政の会では、候補者を擁立しませんでしたが、会として10項目の政策について、立候補を表明している2人の方と懇談してきました。

昨年末から再開させたアスベスト駅頭宣伝。昨年末には、最高裁が国の上告を棄却し、東京高裁での勝利判決が確定しました。しかし、被告企業の上告は受理されていますので、引き続き全面勝利に向けて奮闘していきます。また、年度末実増も手に届く位置で推移しています。1%実増を目指して、みなさんと共にかんばっていきたいと思います。今年一年が良かったです。今年一年が良かったです。